

Tanggal: 25 Juni 2021

Notifikasi Publik: RSPO Recertification Audit untuk Pangkalan Panji Mill, PT Sawit Mas Sejahtera, Golden Agri Resources Ltd (Nomor Keanggotaan RSPO: 1-0096-11-000-00)

Kepada Pemangku Kepentingan,

Ini untuk menginformasikan bahwa **Pangkalan Panji Mill – PT Sawit Mas Sejahtera** di bawah Perusahaan Induk Golden Agri Resources Ltd dengan nomor Anggota RSPO (1-0096-11-000-00) telah menunjuk BSI Services Malaysia Shd Bhd (“BSI Malaysia”) untuk melaksanakan Audit Recertification . Audit akan dilaksanakan di Desa Pangkalan Panji, Kecamatan Banyuasin III, Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia. Pelaksanaan audit akan dimulai pada **2 Agustus 2021** sampai dengan **6 Agustus 2021** menggunakan persyaratan standar Interpretasi National Indonesia 2020 atas Prinsip & Kriteria 2018

Nomor RSPO PO ID untuk **Pangkalan Panji Mill – PT Sawit Mas Sejahtera** adalah: RSPO_PO1000001612

GAR adalah perkebunan kelapa sawit terbesar kedua di dunia dengan total area tertanam 433,200 hektar pada 30 Juni 2010, di Indonesia. GAR mengintegrasikan operasi-operasinya dengan fokus pada produk-produk minyak makan dan lemak berbahan dasar kelapa sawit. Didirikan pada 1996, GAR terdaftar di Bursa Efek Singapura sejak 1999 dengan kapitalisasi pasar sebesar US\$4.59 miliar pada 30 Juni 2010. GAR memiliki beberapa anak perusahaan, termasuk PT. SMART Tbk (SMART) dan terdaftar di Bursa Efek Jakarta sejak 1992. GAR berfokus pada produksi kelapa sawit berkelanjutan. Kegiatan primer berupa penanaman dan pemanenan tanaman kelapa sawit; mengolah tandan buah segar menjadi minyak sawit mentah (CPO) dan inti kelapa sawit; dan pemurnian CPO menjadi produk bernilai tambah seperti minyak masak, margarine dan shortening. Melalui anak usahanya, GAR mengoperasikan pabrik-pabrik pengolahan kelapa sawit, fasilitas refinery dan kernel crushing plant. PT. Sawit Mas Sejahtera-Pangkalan Panji Mill adalah anak usaha Golden Agri Resources Ltd, dengan perkebunan yang berlokasi di Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia. Perusahaan perkebunan ini terdiri atas 1 kebun kelapa sawit dan 1 pabrik pengolahan. PT. Sawit Mas Sejahtera-Pangkalan Panji Mill telah bersertifikat sejak 2015.

1. Informasi terkait data produksi yang akan dinilai adalah sebagai berikut:

Nama Unit Sertifikasi dan Sumber Pasokannya		
Mill Name		Pangkalan Panji
Kapasitas Olah PKS (ton/jam) / Jumlah anggota organisasi/grup		36 Ton TBS/Jam
Alamat / Lokasi		Desa Pangkalan Panji, Kecamatan Banyuasin III, Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia
Koordinat GPS (dalam derajat, menit & detik)	Latitude/Garis lintang	2° 56' 54.71" S
	Longitude/Garis bujur	104° 27' 59.44" E
Perkiraan Produksi Tahunan (MT)	CPO	8,901.32
	PK	2,077.00
	FFB/TBS	39,561.46

2. Informasi mengenai detail sumber pasokan Supply Base / Estates sebagai berikut:

No.	Estate / Kebun / Anggota	Lokasi	Koordinat GPS		Ringkasan Data Area (Ha)		Perkiraan Produksi TBS Tahunan (MT)	Status Liability (L/NL)	Tanggal Bergabung (untuk Petani Swadaya)
			Latitude / Garis lintang	Longitude / Garis bujur	Total Area yang Disertifikasi	Area Tertanam			
1	Sawit Mas Estate	Desa Pangkalan Panji, Kecamatan Banyuasin III, Kabupaten Banyuasin, Provinsi Sumatera Selatan, Indonesia	02°55'38.82" S	104°27'51.42" E	3,753.00	2,836.6	39,561.46	NL	-
TOTAL					3,753.00	2,836.6	39,561.46		

Note: L – memiliki Liability; NL – tidak memiliki Liability

Organisasi Kebun Pemasok / Estate / Anggota Petani untuk sertifikasi tidak termasuk pengembangan penanaman baru Sebagai konsekuensi, tidak melewati proses New Planting Procedure.

BSI Services Malaysia Sdn. Bhd. Adalah Lembaga terakreditasi yang menyediakan jasa sertifikasi RSPO P&C dan RSPO SCCS pihak ketiga yang independen. BSI Malaysia adalah anak perusahaan BSI Group, perusahaan Royal Charter Kerajaan Inggris. BSI adalah merk terpercaya di dunia dalam penyediaan solusi perkembangan bisnis dengan lebih dari 86.000 klien pada lebih dari 193 negara di seluruh dunia. Misi BSI adalah untuk membagikan pengetahuan, inovasi dan praktek-praktek terbaik yang membantu organisasi dalam membuat kesempurnaan sebagai kebiasaan. BSI adalah Badan Standardisasi Nasional di Kerajaan Inggris. BSI Services Malaysia Sdn. Bhd. Memiliki kantor dengan afiliasi RSPO di Indonesia, Australia, China dan India.

Tim audit untuk audit ini akan terdiri atas:

Tim Audit	Peran / Area Persyaratan	Kualifikasi dan Pengalaman
Yudwi Wisnu Rahmanto	Ketua Tim Audit Aspek Sosial dan Kesejahteraan Pekerja, Konsultasi dengan Pekerja, Konsultasi dengan Pemangku Kepentingan, Penilaian Dampak, Kebijakan-kebijakan organisasi	Lulus sebagai Sarjana Kehutanan dari Universitas Gadjah Mada tahun 2006. Bekerja di Lembaga Sertifikasi independen sebagai Auditor selama 11 tahun terakhir dan telah terlibat dalam kegiatan audit dengan berbagai skema sertifikasi. Pelatihan-pelatihan pilihan yang telah diikuti, seperti RSPO Endorsed Lead Auditor Training Course, RSPO NEXT, ISPO Auditor/Lead Auditor Course, Quality Management System (QMS) ISO 9001:2015 Lead Auditor Course, Environmental Management System ISO 14001:2015; Occupational health and safety management systems ISO 45001:2018; GIS-Basic Mapping and Spatial Analysis, Timber Legality Assurance System (SVLK), Verification Organization Training C.A.F.E Practices (Starbucks), UTZ Programme, SMETA dan program pelatihan internal lainnya. Pernah terlibat dalam kegiatan audit, seperti Sustainable Forest Management by FSC FM/COC Scheme, Sustainable Palm Oil by RSPO and ISPO Scheme, Coffee And Farmer Equity (C.A.F.E Practices) Starbucks, Organic Standard (EU, NOP, JAS) for Coffee Farmers and Organic Exchange for Textile, ISCC.
Eko Purwanto	Anggota Tim	Lulus sebagai Sarjana Kehutanan dari Konservasi Hutan, Fakultas Kehutanan, Institut Pertanian Bogor (IPB) pada tahun 2001. Ia dimiliki pengalaman bekerja di Perkebunan

	<p>Praktek-praktek terbaik untu pengelolaan Kebun, Pengelolaan aspek Lingkungan, Gas Rumah Kaca dan Nilai Konservasi Tinggi, Perbaikan Berkelanjutan</p>	<p>Kelapa Sawit di Kalimantan Timur sejak tahun 2003 sampai 2012, posisi terakhir adalah Estate Manager. Dia telah menerapkan praktik pertanian yang baik termasuk pengelolaan hama terpadu dan penggunaan pestisida terbatas. Dia telah dilatih untuk memimpin auditor RSPO P&C (2013), ISO 9001:2008 (2012), ISO 14001:2004 (2013), ISPO (2012) dan RSPO SCC (2012). Beliau juga telah menyelesaikan kursus pelatihan ISO 14001 (2012), Minaut (Minyak dan Otomotif) Indonesia (2011) dan Pengantar HCV Toolkit HCV (2011), SMETA (2021). Sejak Oktober 2012 terlibat dalam audit sistem manajemen mutu (ISO 9001) untuk industri yang sangat luas dan terlibat dalam audit Indonesia Sustainable Palm Oil (ISPO) dan RSPO P&C untuk beberapa perkebunan dan pabrik, juga audit Rantai Pasokan RSPO untuk beberapa KCP, Bulking dan Pabrik.</p>
<p>Imam Fakhrurozi</p>	<p>Anggota Tim Kesehatan dan keselamatan kerja, prosedur operasional, komitmen organisasi, kepatuhan terhadap hukum, perencanaan ekonomi jangka Panjang</p>	<p>Meraih gelar Sarjana Teknologi Pertanian dan lulus dari Universitas Gadjah Mada, Yogyakarta pada tahun 2011. Beliau memiliki 2 (dua) tahun pengalaman kerja terkait industri kelapa sawit, sebagai Sustainability and HSE officer di Perusahaan Perkebunan kelapa sawit di Indonesia. Imam telah menyelesaikan sejumlah pelatihan yang relevan, pelatihan tersebut meliputi Lead Auditor ISO 9001:2008 dan EMS 14001:2004, Lead Auditor SMK3, kursus Lead auditor P&C RSPO. Saat ini bekerja untuk BSI Group yang berbasis di kantor Jakarta. Beliau adalah salah satu auditor RSPO yang berkualifikasi BSI. Terlibat dalam audit RSPO sejak tahun 2015.</p>

Sebagai bentuk persiapan menghadapi audit, para pemangku kepentingan terkait diundang untuk memberikan masukan tertulis terkait penilaian audit ini dengan cara memberikan komentar terkait aspek-aspek terkait di dalam unit sertifikasi. Topik yang dapat Anda komentari seperti berikut, namun tidak terbatas pada:

- Perlindungan dan Konservasi lingkungan
- Hak Asasi Manusia & Kesejahteraan Pekerja
- Peluang untuk mendapatkan pekerjaan
- Pendekatan organisasi untuk Pengembangan Masyarakat
- Hubungan Anda dengan organisasi
- Partisipasi dalam pengambilan keputusan
- Persetujuan atas dasar informasi di awal tanpa paksaan (PADIATAPA)
- Saran untuk perbaikan

Komentar-komentar yang diterima dalam 30 hari sejak surat tertanggal surat ini akan dipertimbangkan dalam proses penilaian audit. Mohon masukkan detail-detail terkait bilamana kami perlu menghubungi anda untuk klarifikasi atau menindaklanjuti isu-isu yang anda layangkan.

Nama: Email:
 Jabatan: Nomor telepon:

Apabila Anda ingin komentar-komentar anda diperlakukan secara rahasia atau tetap anonym, mohon tuliskan "RAHASIA" dalam balasan anda. Anda dapat juga menyampaikan komentar-komentar secara langsung kepada:

Scheme Manager:

Mr. Nicholas Cheong
BSI Services Malaysia Sdn. Bhd.
Suite 29.01 Level 29 The Gardens North
Tower, Mid Valley City Lingkaran Syed Putra
59200 Kuala Lumpur
Federal Territory, Malaysia
Faks : +603 9212 9639
Email : Nicholas.Cheong@bsigroup.com

DAN / ATAU**Detail Auditee:**

Nama: Mr. Yahya Mustakim
Nama Organisasi: PT Sawit Mas Sejahtera (Golden
Agri Resources Ltd)
Alamat: Plaza Sinar Mas Land, Menara II, Lantai
30. Jl. MH Thamrin No 51, Jakarta 10350,
INDONESIA
Faks : +6221 3181 389
Email : yahya.mustakim@sinarmas-agri.com

Kami mengucapkan terimakasih atas komentar-komentar Anda.

Salam hormat,,



.....
Nicholas Cheong
Global Food Scheme Manager (Agriculture)